
Als SBB-Mitglied vom Server gebannt?

Posted by Gerald Forte - 2022/05/19 01:36

Hallo Admins, hallo alle,

am 18.5.22 habe ich einige Runden auf dem AC-Server mit dem Mazda MX5 gefahren (in dem Fall Monza).

Nach dem ich weder unfair fuhr noch Schimpfwörter verwendete, wurde ich, warum auch immer, vom Server gebannt.

Ich finde das nicht okay und bitte um Infos dazu.

Danke
Gerald

Aw: Als SBB-Mitglied vom Server gebannt?

Posted by DiRTyDRIVER - 2022/05/19 07:53

Hi

AC-Server haben manchmal die Eigenart selber Fahrer zu kicken und schreibt sie in die Blacklist. Obwohl nix vorgefallen war. Schreib hier mal deine SteamID oder schicke sie mir per Private Message .

Dann kann ich dich aus der Blacklist löschen.

grüß
Heiko
